

天童市立第一中学校 学校だより

# 出羽の三森

第2号 令和7年 5月27日

文責：校長 鎌田さとみ

題字：奥山秀山氏

生徒会総会 令和7年度生徒会目標

「自分の事として考え、自ら行動でき、  
一丸となれる一中生」を目指して

5月9日(金)に令和7年度生徒会総会が行われ、令和7年度の生徒会目標が決定されました。この目標は生徒会執行部を中心にして、一中をこんな学校にしたいと知恵を出し合いながら考えた、一中らしい素晴らしい目標です。一中生一人一人には 様々な活動の場面で、「自分だったら」どうするか、自分から行動することってどういうことなのか、どういう姿が一丸となっているといえるのかなど、常に考え行動してほしいです。そしてその行動が、自分のため、仲間のため、一中のためになっていることが大事なのではないでしょうか。これから480名全員で力をあわせ、生徒会活動に取り組んでいきましょう。

また、当日の総会では、とくに「生活のきまり」についての見直しに、意見がたくさんでました。カバンにつけるキーホルダーについて、TPOで判断する頭髪等について、さらには全員自転車通学許可になるための乗り方の現状についてなど、議論に熱が入りました。考えなければならないことが数多くありました。大切なことはみんなで決めて、決まったからからは、しっかり守り切る、やり切ることです。そしてその上で、また出てきた課題に向き合い、解決していくために話し合っていくことが必要なのではないでしょうか。

一中のこれまでの先輩たちの築き上げた伝統の上に、新たに皆さんの取り組みを充実させ、どこにでも誇れる一中になることを期待しています。

「わが校の自慢は生徒です」



## ■ EM菌培養プロジェクト【5月2日（金）】



6月23日（月）のプール開きに向けて行うプール清掃（6/21）のときに使うEM菌の培養を行いました。プール環境をよくするため、EM菌【Effective（有用な）Microorganisms（微生物）】を活用し、汚れを取りやすくします。

この日、講師の木下喜代先生から、プール清掃ボランティアの呼びかけに集まった約70名の生徒たちが、美術室でEM菌培養の講義をお聞きし、プロジェクトをスタートさせました。

EM菌は乳酸菌や酵母、光合成細菌などどこにでもいる微生物で、私たち人間にとっても良い働きをしてくれるものです。培養には時間がかかり、定期的な観察や手入れを行っていきます。今日現在、EM菌は順調に増えているようです。

## ■ 第3学年 修学旅行【5月14日（水）～16日（金）】

5月14日から2泊3日で、3年生が関東方面に修学旅行に行ってきました。スローガンを「Magic～未来を切り開く大人になるために～」を掲げ、実行委員会や班長会が中心となり、当日を迎えました。1日目はクラス別研修で、アクアマリン福島や日光東照宮、高崎だるまなどの見学や体験を行いました。その後夜はテーマ別に分かれてプラネタリウムやルミネ、劇団四季などのオプションツアーを行いました。2日目は班別研修です。教育、伝統、環境、飲食、福祉、食品、スポーツ、情報などのテーマを設定し、44の班に分かれて、自分たちで実際に取材、体験活動を行ってきました。その後は、ディズニーシーやランドに行き、アトラクションに乗ったり、お土産を買ったりと楽しい時間を過ごしました。そして3日目は、学年研修です。みんなで国会議事堂を見学し、遠藤利明衆議院議員さんのお話をお聞きすることができました。最後は東京タワーのメインデッキに行き、素晴らしい景色を目に焼き付けて、旅を締めくくりました。

修学旅行を通して、それぞれについての成果を考えたとき、それは、これからの未来を生きる生徒たちを勇気づけてくれる貴重な財産になったはずです。

ご支援いただきました保護者の皆様ありがとうございました。

